



Derrière chaque grand homme, il y a une femme d'exception. Pour Bernard Behr, cette femme était Gabrielle Behr, qui l'a rejoint le 9 septembre 2024. Tout au long de leurs 70 ans de mariage, Gabrielle fut le pilier de la vie de Bernard, l'accompagnant et le soutenant sans relâche. C'est grâce à elle qu'il a pu devenir le grand expert qu'il a été. Elle a d'abord travaillé au 26 avenue de l'Opéra jusqu'en 1995, où elle gérait principalement le département matériel, avant de se consacrer à l'organisation de leur quotidien.

Gabrielle était une épouse, une mère et une grand-mère aimante, attentionnée d'un raffinement et d'une élégance naturelle. Sa joie de vivre, sa force, son sourire et sa délicatesse réconfortaient ceux qui la côtoyaient. Même durant les dernières années, marquées par la maladie, elle a su garder cette lumière qui la caractérisait tant.

La dynastie Behr, qui s'étend désormais sur quatre générations, n'aurait jamais vu le jour sans des figures comme Renée (l'épouse de Georges Behr), Gabrielle Behr, et Béatrice Behr, qui continue de perpétuer leur héritage en vous accueillant au 18 rue Drouot.

En ces quelques lignes, nous souhaitons rendre hommage à Gabrielle pour tout ce qu'elle a accompli. Puisse-t-elle désormais reposer en paix aux côtés de son mari bien-aimé.